



# Días Presidenciales

Por Armando Reyes Viguera

La presidenta Claudia Sheinbaum abordó el tema de las corridas de toros, prohibidas en la Ciudad de México y en medio de una polémica entre los que defienden la llamada tauromaquia y los que piden que se elimine este espectáculo por considerarlo como violencia en contra de los animales.

En la conferencia mañanera, la presidenta Sheinbaum se pronunció porque se transformen las corridas de toros en una actividad cultural sin que exista maltrato animal, es decir, que se busque una alternativa para mantener esta actividad sin que se presente la muerte de los animales.

No fue la única mención en la mañanera acerca de la violencia, pues también anunció el inicio de un proceso de consulta para conocer qué es lo que tiene que hacer el gobierno para erradicar la violencia contra las mujeres.

Así, este tema está marcando la semana para el gobierno federal, luego del hallazgo de un rancho en Jalisco en donde se presume fueron ejecutadas cientos de personas por la cantidad de zapatos encontrados y por los hornos crematorios ubicados en el Rancho Izaguirre.

Este último tema apunta a complicarse más por las recientes revelaciones de que no sólo la Fiscalía estatal no aseguró el inmueble adecuadamente y no hizo una revisión exhaustiva, algo que sí hizo un colectivo de buscadores. Además, hay indicios de que

también hubo omisiones de la Guardia Nacional porque en septiembre de 2024 realizaron un operativo en lo que denominaron como rancho abandonado precisamente en Teuchitlan, Jalisco, en donde rescataron a dos personas y detuvieron a otras 10, además de confiscar armas y vehículos.

Así que discutir de quien es la responsabilidad, como ha sucedido en redes sociales, resulta a estas alturas ocioso.

Pero para la presidenta Sheinbaum es un reto que se suma a los que tiene que enfrentar y que se suman a los aranceles y el fin del nuevo plazo para que se impongan de parte del inquilino de la Casa Blanca.

Sin duda, le esperan días presidenciales difíciles a la mandataria.

## APUNTES ELECTORALES

El caso del posible juicio de desafuero de Cuauhtémoc Blanco muestra que el exfutbolista tiene como estrategia de defensa el ataque; ante reporteros, mostró enojo por las preguntas y aseguró que es inocente y le van a tener que ofrecer disculpas. De prosperar la solicitud en la comisión inestructura, será el 18 de marzo cuando inicie el proceso de desafuero.

Otro que anda en las mismas es el dirigente nacional del PRI, Alejandro Alito Moreno, quien mantiene un pleito de barrio bajo con el presidente del Senado, intercambiando insultos en cada aparición pública.

El senador Ricardo Anaya denunció que el gobierno federal está ocultando datos acerca de los aranceles, pues aseguró que sólo el 49% de las exportaciones mexicanas fueron beneficiadas por la pausa decretada por Trump.

• **X (Twitter) y Threads:** @AReyesViguera  
 • **en BlueSky** areyesviguera.bsky.social



Foto Gobierno de México